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ак начинался ваш путь 
с компанией Mary Kay?
На тот момент мне было 
26 лет, и я работала на ка-
федре Московского хи-
мико-технологическо-

го университета. Объявление о приглашении стать 
консультантом Mary Kay, которая тогда только поя-
вилась в России, я увидела совершенно случайно – в 
целой стопке газет, которая лежала дома у моей под-
руги. Я была далека от сферы бьюти-индустрии, но 
мне очень хотелось развиваться и иметь свое дело. 
С Mary Kay я получила эту возможность – из просто-
го консультанта я достаточно быстро достигла мак-
симального статуса – Национального Директора по 
продажам Mary Kay.
Чья история успеха из ваших американских или 
российских коллег вдохновляет вас больше всего?
Когда я начала сотрудничество с Mary Kay меня по-
разили мои американские коллеги – они всегда по-
трясающе выглядели, смотрелись очень ухоженны-
ми, имели одежду на все случаи жизни и у каждой 

была идеальная кожа. Я смотрела на этих женщин 
и думала: «Хочу стать такой же через 20 лет». И я ста-
ла, но намного раньше, потому что моя карьера стре-
мительно пошла в гору. Иногда я слышу, что я до-
билась успеха только из-за того, что в то время на 
российском рынке не было большой конкуренции. 
Но это не так. Есть множество примеров среди моло-
дых девушек, которые начали сотрудничество с ком-
панией совсем недавно, но уже много зарабатывают и 
успевают при этом воспитывать детей. 
За вашу карьеру от консультанта до Нацио-
нального Директора по продажам что оказа-
лось самым сложным? А что - наоборот, легче, 
чем ожидалось?
Я по своей натуре – интроверт, поэтому публич-
ные выступления всегда вызывали у меня страх. 
Но они неизбежны, если ты хочешь расти и стро-
ить карьеру. Я это понимала и старалась бороться 
со своими фобиями. Теперь я часто провожу мно-
гочасовые конференции и не испытываю при этом 
никакого дискомфорта, а от проделанной работы и 
побед над собой я получаю огромное удовольствие. 
В начале мне казалось, что бизнес – это сложно, но 
я настолько увлеклась процессом, что даже не за-
мечала, как выполняла план еще до того, как мне 
его поставят. И самое главное, что ни у одной жен-

щины, решившей построить карьеру с Mary Kay 
нет «потолка». Здесь каждая может зарабатывать 
столько, сколько хочет и стать той, кем хочет.
Как изменилась ваша жизнь после того, как в ней 
появилась Mary Kay? Что есть в вашей жизни се-
годня, чего бы никогда не было, если бы вы работа-
ли по специальности?
Без Mary Kay я бы не смогла столько путешество-
вать и так свободно распоряжаться своим вре-
менем. На сегодняшний день я побывала на всех 
континентах, могу себе позволить путешествия не-
сколько раз в месяц, а гибкий график работы по-
зволяет мне заниматься собой, воспитывать двоих 
детей и руководить бизнесом так, как мне удобно. 
На мой взгляд, такой образ жизни невозможно ве-
сти, работая по найму. 
Без каких средств Mary Kay вы уже не можете 
представить свой ежедневный уход? 
Я каждый день пользуюсь нашим CC-кремом 
и лифтинг-сывороткой Volu-Firm®. Но больше все-
го мне нравится наш солнцезащитный крем – луч-
ше него я не знаю.
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Женщины открывают свой бизнес и быстро 
добиваются успеха не только в кино. 

ДОКАЗАТЕЛЬСТВО  – ВДОХНОВЛЯЮЩАЯ 
ИСТОРИЯ НАЦИОНАЛЬНОГО ДИРЕКТОРА 

MARY KAY ГАЛИНЫ КИСЕЛЕВОЙ

Я смотрела на американских коллег и думала: «Хочу стать такой 
же через 20 лет». И я стала, но намного раньше, потому что моя 

КАРЬЕРА СТРЕМИТЕЛЬНО ПОШЛА В ГОРУ


